un mot du curé

DIMANCHE DES RAMEAUX ET DE LA PASSION DU SEIGNEUR La Grande Semaine Sainte DE LA LOIF À LA JOIE...



Avez-vous déjà remarqué que la Semaine Sainte commence dans la joie de ceux qui accueillent Jésus à Jérusalem et s'achève dans la Joie de la Résurrection et du Tombeau vide ?... De la joie à la Joie !... Oui, mais entre les deux, que de douleurs : douleurs de l'injustice... douleurs du mensonge... douleurs de la manipulation... douleurs l'abandon... douleurs de la croix... douleurs de la mort... Le chemin de la vie souvent... et comme il peut être dur à parcourir parfois... 7 jours de chemin... chemin de croix...



chemin de vie... 7 jours qui nous sont donnés pour atteindre le « Huitième Jour »... le jour du Dieu vivant... le jour de l'Homme debout... Prions pour que, partout sur la terre, et surtout dans les régions les plus meurtries, le « Huitième Jour » puisse se lever dans le cœur de tous...

« Aujourd'hui, Seigneur Dieu, par ton Fils unique, vainqueur de la mort, tu nous as ouvert les portes de l'éternité; tandis que nous fêtons solennellement la résurrection du accorde-nous Seigneur, renouvelés par ton Esprit pour que nous ressuscitions dans la lumière de (d'après Prière vie...» la d'ouverture du Dimanche de Pâques).

Belle Semaine Sainte à tous ! N'hésitez pas à y entrer, les mains et le cœur ouverts... La Passion est toujours douloureuse car il faut y laisser un peu, beaucoup de soi... mais c'est par là que passe toute passion d'aimer...

Illustration: Macha Chmakoff, *Père,* entre tes mains, je remets mon esprit (81x65)

Chanoine Patrick Willocq